

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Ouistreham, le mardi 02 juillet 2024

## REMERCIEMENTS DE LA FÉDÉRATION DU CALVADOS

La Fédération du Calvados tient à adresser tous ses remerciements, à l'issue de ce premier tour des élections législatives de 2024, à vous tous qui avez permis les scores plus qu'honorables de nos candidats dans les conditions héroïques qui furent celles de ce scrutin.

Dès l'annonce de la dissolution le 9 juin dernier, candidats, cadres du bureau, militants et adhérents, conscients de l'enjeu qui allait se jouer, se mobilisaient afin de retourner livrer cette nouvelle bataille électorale.

Sur les marchés, au cours des réunions publiques, profitant de nombreux contacts presse, nous avons pu dire et redire ce qui constitue notre ADN, notre attachement à nos terroirs, à une école du travail et du mérite, à nos familles, à une justice au service des victimes, et dénoncer la tenaille gauchiste de l'islamisme et du wokisme ayant au programme notre effacement de notre sol ancestral.

Seule une courageuse politique de droite pourra permettre le relèvement de la France.

Dimanche prochain, 7 juillet, donnons à la France les députés qui sauront oeuvrer à son redressement.

Reconquête! va continuer à peser dans chaque scrutin afin de défendre son programme, de vous défendre, de défendre la France dans une volonté renouvelée d'union des droites.

A tous, vraiment merci pour votre engagement et votre soutien.

Et surtout, vive la France !

**PASCALE DEUTSCH**  
DÉLÉGUÉE DÉPARTEMENTALE DU CALVADOS